

旭中学校だより

練磨
創造
敬愛

令和4年6月10日

校長室発行

○梅雨の季節

6月に入りました。6月は旧暦では「水無月（みなづき）」と言います。梅雨の時期で雨がたくさん降るのに「水が無い月」とは変な感じですが、色々といわれがあり、「な」という文字は「の」の意味で「水の月」という説が有力なようです。この他のいわれも調べてみると面白いと思います。そして、6月は梅雨の季節でもあります。ジメジメした天気の日気分もすっきりしないかも知れませんが、努めて心も体も健康に過ごせるようにしましょう。

○苫田・久米郡総体

5月13日（金）と14日（土）、苫田・久米郡総体が行われました。コロナ禍もあり練習が十分できてきたとは言えませんが、参加した生徒は、今の持てる力を精一杯出し切り頑張りました。次は6月に行われる美作総体やその先の県総体出場に向けて、今回の反省をいかして練習を工夫しながら、しっかりと取り組んで欲しいと思います。また、5月30日（月）には陸上競技の美作地区予選会が開かれ、本校からは1名が参加しました。

【結果】

- ・卓球男子 団体：1位 個人：島田環世さん1位、河井洋月さん2位、土山泰輝さん3位
- ・卓球女子 個人：黒瀬紋奈さん1位、花本ひなたさん3位
- ・ソフトテニス女子 団体：惜敗 個人：惜敗
- ・陸上競技（美作予選）100M・400M 小林唄士さん 出場



○職場体験学習

5月25日（水）から3日間、2年生が職場体験学習を行いました。体験先は「まきばの館」、「旭消防署」、「旭保育園」、「旭図書館」、「ケーキ屋マルス」の5箇所です。コロナ禍の中ではありましたが、十分な予防と対策を行い、何とか実施できました。4月に目標や計画を決めるところから始め、事前に体験場所に連絡を取ったり、訪問して打ち合わせをしたりして、準備を進めました。いざ始まると最初は緊張し戸惑うことも多かったようですが、徐々に慣れて声が大きくなったり、動きが良くなってきたりしたと聞きました。実際に仕事を体験することでしか得られない多くの学びがあったことでしょう。これからの学校生活にいかせることもあるでしょうし、今後進路や将来のことを考えるきっかけにもなると思います。

お世話になった事業所の皆さん、ありがとうございました。



「総合的な学習」

旭学園の開校に向けて、今年度は「地域との連携・協働による郷土学習および英語教育、キャリア教育の推進」を総合的な学習の大きな目標としています。その中でも今回の職場体験学習は「旭の良さや魅力、資源を活かした地域の創造・発展を考え提案する探究学習」の一つに位置づけられています。保小中一貫で進められる旭学園の教育が少しずつ形になってきています。

○プール掃除

6月6日のプール開きに向けて、1年生がプール掃除に取り組みました。昨年、一昨年とコロナ禍で水泳の授業が中止されていたので、3年ぶりの実施となります。その分プールや更衣室等の汚れがひどく大変だったと聞きました。そのような中でも生徒はしっかりと楽しみながら取り組み、きれいにしてくれました。また、小学校の児童もとても頑張ったようです。

これからだんだんと夏に向かっていきます。暑い日の水泳の授業は本当に気持ち良いですね。安全に気をつけてしっかり頑張ってください。(普段の掃除も一生懸命に取り組んでいます。)



行事予定 6月

- 6日(月) プール開き
- 8日(水) 研究授業(3年総合学習)
- 9日(木) 耳鼻科検診
- 10日(金) 学年PTA(3年)
- 13日(月) 心音心電図検査(1年)
- 14日(火) 検尿2次
- 15日(水) 検尿2次、職員会議
PTA役員会(代議員・学級部委員)
- 16日(木) 子ども議会(3年)
- 17日(金) 校内研修、PTA一体化委員会
- 21日(火) 研究授業(2年道徳)
- 22日(水) 薬物乱用防止教室(全校)
- 23日(木) 壮行会
- 24日(金) ~26日(日)
美作地区総体
- 27日(月) 行方コントロール週間(7/4まで)
質問教室(27.28.30)

7月

- 1日(金) 読み聞かせ(3年)
- 4日(月) 期末テスト
- 5日(火) 期末テスト、専門委員会、
学校運営協議会(旭小)
- 6日(水) 進路説明(2・3年)
職員会議
- 7日(木) スマホ安全教室、生徒集会
- 8日(金) 学年PTA(2年)